

Les arrestations d'étudiants aux États-Unis pour manifestations dénoncées à Cuba



Arrestations d'étudiants aux États-Unis pour manifestations

La Havane, 13 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères (Minrex), Bruno Rodríguez, a dénoncé aujourd'hui, à travers son récit dans X, l'arrestation de milliers d'étudiants et d'enseignants aux

États-Unis pour avoir manifesté contre le massacre commis par Israël à Gaza. .

Sur le réseau social, le ministre cubain des Affaires étrangères a souligné que plus de 2 400 étudiants et professeurs d'université américains ont été arrêtés pour avoir dénoncé pacifiquement la complicité de leur gouvernement dans le génocide israélien contre le peuple palestinien.

Le gouvernement des États-Unis n'a pas la moralité nécessaire pour parler des droits de l'homme, a indiqué Rodríguez dans son message.

Depuis le 18 avril, des étudiants et des professeurs de nombreuses institutions américaines, dont Yale, l'Université d'Indiana à Bloomington, l'Université d'État d'Arizona et l'Université de Washington à San Luis, organisent des manifestations et des camps pour protester contre le massacre sioniste en Palestine. (Source :PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354623-les-arrestations-detudiants-aux-etats-unis-pour-manifestations-denoncees-a-cuba>



Radio Habana Cuba